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Кино в моей жизни 

 

Когда мне предложили написать сочинение на тему: «Кино в моей жизни», я 

задумался. Что же я люблю больше всего: кино, театр, книги, музыку? Мне, 

кажется, все интересно. Если попадает хорошая книга, то не хочется 

отрываться от нее. Хочется быстрее узнать, что там, в конце. И жалко бывает, 

когда книга заканчивается.  

Приходишь в театр, и действие завораживает, ведет за собой. С 

интересом следишь за игрой актеров. Но, попадая в кинозал, я испытываю 

совершенно другие эмоции. Мне нравятся разные фильмы: от черно-белых 

немых с участием Чарли Чаплина до современных с отличными 

спецэффектами, когда смотришь и теряешь грань между реальным и 

вымышленным. 

 По-моему, самым первым видом искусства, с которым знакомятся дети 

– это кино. Родители ставят малышу «мультики», и тот знакомится с 

первыми героями. Он быстро понимает, кто из них добрый, а кто – злой. И 

привлекают его, конечно же, добрые герои. Я тоже полюбил кино, когда был 

маленьким. Потом подрос, и фильмы стали другими. У моих родителей 

много дисков со старыми фильмами. Я долго не понимал, для чего они 

хранят их. Но, увидев такие детские фильмы как «Королевство кривых 

зеркал», «Тимур и его команда», «Старик Хоттабыч», я понял, насколько это 

хорошее кино!  

Вообще, я думаю, что многие стали интересоваться чтением книг, посмотрев 

хорошие фильмы. Они как бы стали проводниками к чтению. Посмотрят 

фильм, потом становится интересным, а что было в книге? 

Сам я, когда подрос, стал любить фильмы остросюжетные: боевики, 

детективы. Герои в них, как правило, смелые, изобретательные и 

мужественные. Иногда даже бывает завидно, видя, как сильный герой стоит 

на стороне добра и защищает слабых.  Моим любимым героем является 

Джон Макклейн, герой фильма «Крепкий орешек». Его сыграл знаменитый 

актер Брюс Уиллис. Каждый раз Джон в одиночку сражается с врагами. Он 

встает на защиту даже незнакомых людей, не чувствуя страха перед 

бандитами. Это я привел пример только одного фильма. А их так много! 

Одни заставляют грустить, другие – восхищаться, третьи – задуматься. 

Иногда встречаешь людей, совершающих плохие поступки, и думаешь: 

«Хорошо бы вам посмотреть такой-то фильм и поучиться правильно вести 

себя». 



Собирая материал для сочинения, я разговаривал с родителями, 

бабушкой. И понял очень важную вещь: для многих людей кино – не просто 

развлечение, это связь с миром. Для таких людей, которые не могут выйти из 

дома из-за болезни, которым не с кем общаться. Тогда они начинают 

смотреть фильмы, читать книги, пользоваться компьютером. 

Мне кажется, что каким бы видом искусства человек не интересовался, 

главное, чтобы это занятие доставляло удовольствие и радость. 


